NOMBRE:	FECHA:/	
MAESTRO(A):	GRADO: GRUPO:	
ESCUELA:		Nuestro Saber
	Me Llamo Marco Polo	

Aunque nació en Venecia, y en mis tiempos eran muy peligrosos, yo tuve la inmensa fortuna de conocer muchísimos lugares increíbles de la tierra. Todo empezó cuando mi padre, que era mercader, organizo una expedición para buscar seda, perlas, piedras preciosas, especies y perfumes. Yo tenía ansias de conocer el mundo, de visitar lejanos países. De admirar las mezquitas de Samarcanda y las princesas de Persia, de montar en camello y en elefante, de adentrarme en los inmensos desiertos de Asia, de conocer a los valientes y temibles guerreros tártaros, de entrar en los ricos palacios de China, de encontrar príncipes enjoyados y tribus de caníbales y de muchas más cosas.

Estoy seguro de que si a vosotros os ofrecieran un viaje así, también querrías ir, pero creo que poca gente ha tenido la oportunidad de ver todas estas cosas y por eso quiero contárosla. Así podréis conocer un poco mejor las riquezas y la variedad de gentes, culturas y religiones que hay en el mundo, y admirar lo fantástico que hay en cada una de ellas.

Preguntas

2) ¿A dónde quería ir a conocer Marco Polo? R:
3) ¿Qué pasaría si te ofrecieran un viaje tan espectacular a ti?

1) ¿Dónde nació Marco Polo?

R: